



Lothar Matthäus
à Israel • 18



35. Kongress in
Jerusalem • 22

ISRAEL

NOUVELLES D'

Nr. 6 - Juin 2008

Dieu
parle!

Page 5

mais
comment?



בית שלום
BETH-SHALOM

■ UN PANORAMA MESSIANIQUE DEPUIS JÉRUSALEM

La fête de Pessah et l'espérance messianique

« On prendra de son sang et on en mettra sur les deux poteaux et sur le linteau de la porte des maisons où on le mangera... Pour vous en revanche, le sang servira de signe sur les maisons où vous vous trouverez : je verrai le sang et je passerai par-dessus vous » (Ex 12,7.13).

DR GERSHON NEREL – 23^{ème} PARTIE

En avril 2008, les Juifs d'Israël et du monde entier ont célébré la fête de Pessah (la Pâque juive). Les croyants juifs en Yéchoua, en tant que membres à part entière du peuple juif, ont également commémoré ce jour saint. Leur message principal était que le Messie a accompli le sacrifice de Pessah de manière définitive pour tous les humains.

Les croyants juifs en Yéchoua ne célèbrent pas tous de la même manière le repas traditionnel de Pessah (Séder). Certains lisent et chantent des extraits de la Haggadah. Cet ouvrage, souvent illustré de manière artistique, contient l'histoire de la sortie d'Égypte, l'explication d'objets rituels symboliques utilisés lors du repas du Séder, ainsi que des prières, des psaumes et des chants. D'autres croyants juifs messianiques lisent et chantent des extraits d'une Haggadah messianique – une compilation d'explications rabbiniques traditionnelles et de textes du Nouveau Testament relatifs à l'incarnation, la souffrance, la crucifixion et l'ascension de Yéchoua. Il y a encore une troisième manière de célébrer la fête de Pessah. Dans notre communauté messianique de Yad Hashmona, nous ne lisons et expliquons que des textes bibliques tirés de l'Ancien et du Nouveau Testaments qui mettent l'accent sur le message prophétique de l'histoire du salut en relation avec cette fête. Le sabbat (samedi) qui précède Pessah, nous célébrons la cène. Selon notre habitude, nous partageons ensemble le matsah (pain sans levain) avant de prendre le vin.

Des visiteurs venus d'Europe et d'Amérique nous ont demandé récemment : « Pourquoi, en tant que Juifs messianiques, célébrez-vous la fête de Pessah (et de Pâques) si tard dans l'année et non au mois de mars comme la plupart des Églises chrétiennes ? » Nous leur avons expliqué que nous, croyants juifs en Yéchoua le Messie, nous continuons à suivre le calendrier juif. La fête de Pessah est toujours

célébrée au mois de Nisan. Dans la Bible, ce mois est aussi appelé Abib (printemps) et est le premier de l'année juive. Cette année, comme bien souvent, le jour de la résurrection de notre Seigneur n'est pas tombé sur un dimanche. Lors de notre étude biblique, nous avons toutefois rappelé que notre Sauveur est ressuscité des morts et se trouve maintenant au ciel où il est assis sur son trône à la droite du Père.

Pessah est une fête messianique, car elle est centrée sur Yéchoua, le Messie et Sauveur, représenté symboliquement comme l'Agneau de Dieu qui a versé son sang. Beaucoup de croyants juifs en Yéchoua voient dans le livre de l'Exode une préfiguration de la croix. En Égypte, le sang des agneaux a été appliqué sur les deux montants et le linteau des maisons des Israélites (Ex 12,7). Ce sang formait ainsi deux lignes – une horizontale et une verticale – que l'on peut considérer comme un symbole de la croix sur laquelle Yéchoua est mort à Golgotha. C'est pour cette raison que Jean-Baptiste a pu, lorsqu'il a rencontré Yéchoua le Messie, le présenter en disant avec une grande assurance : « Voici l'Agneau de Dieu qui enlève le péché du monde » (Jn 1,29).

Dans l'Apocalypse, le titre d'« Agneau » a été utilisé 29 fois pour désigner Yéchoua. Le sang précieux de l'Agneau victorieux – qui a été versé une fois pour toutes – non seulement apporte à ses disciples le pardon de leurs péchés, mais leur donne également la force de vaincre leurs propres faiblesses et leurs ennemis. Il y a près de 2 000 ans, Yéchoua est venu sur cette terre en tant que dernier et parfait Agneau de Pessah, pour mourir silencieusement, « pareil à un agneau qu'on mène à l'abattoir » (Es 53,7). Mais lors de son retour, il reviendra sur le mont Sion (Ap 14,1) en tant qu'Agneau triomphant, pour établir son royaume et sa souveraineté et introduire ainsi une nouvelle ère messianique. Ces événements sont encore à venir : nous espérons que ce soit très prochainement ! ■

INFORMATIONS EN PROVENANCE D'ISRAËL

■ ENTRE DEUIL ET JUBILATION

Les festivités du 60^{ème} anniversaire d'Israël

La veille du jour de l'Indépendance, les Israéliens ont consacré une journée de deuil à la mémoire des soldats décédés et des victimes d'attentats terroristes. Le lendemain, les festivités du jour de l'Indépendance ont débuté par une cérémonie organisée sur le mont Herzl à Jérusalem.

Le jour de l'Indépendance tombait cette année sur le 8 mai – selon le calendrier juif. Les Israéliens l'ont fêté partout et durant toute la nuit. Dans bien des villes, les rues du centre ont été fermées au trafic pour faire place à différents concerts et à

d'innombrables feux d'artifice. Le jour de l'Indépendance, les Israéliens ont l'habitude de visiter les musées, car l'entrée y est gratuite à cette occasion, ainsi que les casernes, qui organisent une journée portes ouvertes ce jour-là. Toutefois, ce

que les Israéliens préfèrent, c'est faire des grillades dans les parcs publics, tout en regardant les formations d'avions de l'armée israélienne qui évoluent dans le ciel avec une grande dextérité.

Les festivités du jour de l'Indépendance